

Challans en bref

Les agents bloquent le centre des impôts



Les agents ont bloqué toutes les entrées du centre des finances publiques.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« On est inquiets », indique Sonia Perraudeau, au nom du syndicat CGT. Les annonces du directeur départemental des impôts, lundi, avec le maintien de tous les services au sein du centre des finances publiques de Challans n'y changent rien. L'intersyndicale FO-CGT-CFDT Solidaires continue son mouvement de grève. Mardi matin, plusieurs agents se sont mobilisés pour bloquer les accès au bâtiment.

« La suppression des tâches, des emplois, la dématérialisation, les règles d'affectation où on sera nommé

dans un département et non plus dans un site n'a rien de rassurant pour l'avenir des agents, explique Sonia Perraudeau. Le maintien des services, c'est bien, mais il faut aussi savoir ce qu'on va faire. C'est comme si on disait à une usine qu'elle est maintenue, sans savoir ce que sera sa ligne de production. »

À 10 h, le directeur des impôts, en présence des gendarmes, a levé le blocus. Dix agents des impôts et des agents la Direction du territoire et de la mer (DDTM) ont regagné leur poste de travail.